



Einladung | Ausstellungs-
eröffnung | **Mehr Genuss**
Architekturpreis Wein
2016 | **24. Januar 2017,**
18.30 Uhr

In einer gemeinsamen Initiative des Weinbauministeriums Rheinland-Pfalz, des Deutschen Weinbauverbandes und der Architektenkammer Rheinland-Pfalz wurde im Frühjahr 2016 der „Architekturpreis Wein“ nach 2007, 2010 und 2013 zum vierten Mal ausgeschrieben. Der Preis stellt die besondere Verbindung von Weinbaukultur und Baukultur in den Mittelpunkt. Mit dem Preis werden beispielhafte Lösungen der Architektur, der Innenarchitektur, der Landschaftsarchitektur und des Städtebaus im Bereich von Weinbau, Weinproduktion, Weinvermarktung sowie Gastronomie und Tourismus gewürdigt. Anlässlich der Ausstellungseröffnung wird eines der vier Preisträgerprojekte gemeinsam von Winzerin und Innenarchitektin präsentiert. Das Zentrum Baukultur Rheinland-Pfalz und die Auslober des Architekturpreises laden ein zur **Ausstellungseröffnung | Mehr Genuss** Architekturpreis Wein 2016 | **Dienstag, 24. Januar 2017, 18.30 Uhr.**

Einführung Wein, Tourismus und Architektur – Vinotheken-Boom?
Andy Becht, Staatssekretär Ministerium für Wirtschaft, Verkehr, Landwirtschaft und Weinbau Rheinland-Pfalz
Ingo Steitz, Vizepräsident Deutscher Weinbauverband e.V.
Gerold Reker, Präsident der Architektenkammer Rheinland-Pfalz

Projektvorstellungen **Dr. Wolfgang Bachmann**, Journalist und Autor

ein Preis Vinothek Weingut Karl-Heinz und Andreas Meyer GbR in Heuchelheim-Klingen
Isabell Pfeffer, Weingut Meyer, und **Carolin Seegmüller**, Werkgemeinschaft Landau, Freie Architekten, Landau

Moderation **Dr. Wolfgang Bachmann**

Ausstellung 18. Januar bis 17. Februar 2017

Im Anschluss an die Veranstaltung ist Gelegenheit zu Gesprächen bei Wein und Brezeln.

Die Arbeit des Zentrums Baukultur baut auf die Hilfe der Kooperationspartner, Sponsoren und Freunde. Getragen wird es von der Stiftung Baukultur Rheinland-Pfalz, der Architektenkammer Rheinland-Pfalz, dem Ministerium der Finanzen Rheinland-Pfalz und der Investitions- und Strukturbank Rheinland-Pfalz (ISB). Kooperationspartner des Zentrums sind das GRAPHISOFT Center Rhein-Main, die LBS Landesbausparkasse Südwest und die VHV Allgemeine Versicherung AG. Für ihr Sponsoring danken wir der Informationszentrum Beton GmbH, der GVG-Grundstücksverwaltungsgesellschaft der Stadt Mainz mbH und der AS Architekten-Service GmbH sowie vielen weiteren Freunden und Unterstützern.

Von der Veranstaltung erstellen wir Bildmaterial. Mit der Teilnahme erklären Sie sich einverstanden, dass wir ggf. Fotos oder Filme veröffentlichen, auf denen Sie zu erkennen sind.

Nächster Termin **15. Februar 2017, 19 Uhr | HolzLEBEN** | Der natürlich gewachsene Baustoff | ArchitekturLEBEN. Rhein-Main | GRAPHISOFT Center Rhein-Main